

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di kota Kediri terkait gambaran muhasabah penggemar *K-pop* pada mahasiswa psikologi Islam angkatan 2017 IAIN Kediri, maka dapat disimpulkan:

1. Bahwa gambaran muhasabah penggemar *K-pop* pada mahasiswa psikologi Islam, yang peneliti temukan dari pengalaman subjek yaitu muhasabah pada aspek ibadah yang dilakukan oleh subjek ialah telah menyadari bahwa melakukan suatu yang berlebihan dalam menjadi penggemar *K-pop* tersebut tidak baik misalnya mendengarkan lagu *K-pop* setiap waktu sehingga menunda untuk melakukan ibadah seperti sholat dan membaca Al-Qur'an, pada aspek pekerjaan yang dilakukan oleh subjek telah menyadarkan bahwa harus segera mungkin menyelesaikan tugas kuliah seperti skripsi, pada aspek usia yang dilakukan telah menyadarkan subjek untuk lebih fokus dengan tujuan hidupnya saat ini dalam hal menentukan masa depannya, pada aspek rezeki yang dilakukan oleh subjek telah menyadarkan subjek untuk dapat membagi rezeki atau sebagian uang sakunya untuk orang lain dan kebutuhan yang lebih bermanfaat seperti membeli buku kebutuhan kuliah, pada aspek kehidupan sosial yang dilakukan oleh subjek telah menyadarkan subjek dengan munculnya rasa peduli terhadap lingkungan sekitar seperti kepada keluarga, teman, bahkan tetangga,

serta pada aspek dakwah yang dilakukan oleh subjek telah menyadarkan subjek bahwa timbulnya kepekaan kepada teman yang sesama penggemar dalam memberikan contoh perilaku yang positif dengan mengurangi aktifitas yang berlebihan terhadap k-pop.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian tentang gambaran muhasabah penggemar *K-pop* pada mahasiswa psikologi Islam angkatan 2017 IAIN Kediri, maka peneliti mencoba memberikan saran sebagai berikut:

- d. Bagi subjek, penelitian ini dapat dijadikan sebagai gambaran muhasabah pada penggemar *K-Pop*.
- e. Bagi masyarakat, penelitian ini dapat dijadikan sebagai pedoman untuk bermuhasabah pada penggemar *K-Pop*.
- f. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat dijadikan sebagai dasar atau pijakan untuk melakukan penelitian yang sama tentang gambaran muhasabah dengan menggunakan metode yang berbeda.